

El profesor de Farmacia de la UPV investigado vuelve a su puesto

El caso de los supuestos mensajes de odio publicados por el docente se ha cerrado judicialmente

VITORIA – El docente de la Facultad de Farmacia de la Universidad la UPV/EHU investigado por difundir supuestos mensajes racistas, lgtbifóbicos y franquistas en las redes sociales y que fue apartado temporalmente de su puesto, se incorporaba ayer a su trabajo tras cerrarse judicialmente el caso después de que denunciara que había sido suplantada su identidad. Así lo confirmaban a Efe fuentes de la universidad, que explicaban que el profesor denunció en la Ertzaintza esa suplantación y usurpación de sus cuentas de redes sociales y posteriormente un juzgado de Gernika cerró el caso al dictaminar que no se le puede identificar como el autor de los mensajes. El docente, asimismo, se mostró “radicalmente en contra” del contenido de los mensajes. – Efe



Etxebarria inaugura la cita de psiquiatría

CONGRESO. El Palacio Europa acogía ayer la primera jornada del Curso Nacional de Actualización en Psiquiatría, que celebra este año su XXXIII edición convirtiéndose, una vez más, en la reunión anual de referencia de la Psiquiatría estatal, donde se presentan las actualizaciones y

líneas estratégicas en salud mental de la mano de más de 600 profesionales. En este sentido, la alcaldesa de Vitoria, Mainer Etxebarria, y el consejero de Salud, Enrique Peiró, inauguraron la cita junto a otros directores, entre ellos, el psiquiatra gasteiztarra Edorta Elizagarate Foto: DNA

Vitoria invita a conocer hoy el síndrome de las piernas inquietas

CHARLA – La asociación Española de Síndrome de Piernas Inquietas anima a la ciudadanía gasteiztarra a asistir a una charla divulgativa este jueves día 6 a las 17.00 horas que se desarrollará en el Colegio Oficial de Médicos de Álava (Avenida Santiago, 7). La idea es poder profundizar, de la mano de tres profesionales clínicos, sobre este trastorno neurológico, también conocido como EWE (Enfermedad de Willis). – DNA

Gasteiz habla este jueves sobre el TDAH en Ignacio Aldecoa

CONFERENCIA – El Colegio Oficial de Farmacéuticos de Álava ha organizado para este jueves una charla abierta a toda la población sobre el Trastorno por Déficit de Atención e Hiperactividad. Será a las 17.00 horas en la Casa de Cultura Ignacio Aldecoa de Gasteiz y estará impartida por el farmacéutico donostiarra con TDAH Guillermo Iraola, quien también formará a farmacéuticos alaveses. – DNA



VIERNES 7 DE MARZO

130 MILLONES €

MÍNIMO GARANTIZADO
¿DÓNDE TE VES DENTRO DE 130 MILLONES?

NO HAY NADA MÁS GRANDE

JUEGA CON RESPONSABILIDAD 

